



GENS D'ICI

**Xavier
Perrin**

**Directeur général
des services**

BERNIN

Xavier Perrin, 42 ans, père de trois garçons, est le nouveau directeur général des services de la mairie de Bernin depuis le 17 janvier dernier. Né à Rennes, Xavier a une solide formation : diplômé de Sciences politiques, du Political science certificates au Canada, il fut major de promotion en cycle professionnel "Contrôleur de gestion" à l'Enact d'Angers. Il a déjà exercé la fonction de Directeur général de services (DGS), son dernier poste étant à l'île d'Yeu. C'est donc un fonctionnaire territorial de haut niveau qui succède à Caroline Ferras, l'ancienne DGS de Bernin. Ce qui a motivé M. Perrin dans le

choix de Bernin ? « Le socle stratégique autour du développement durable de la commune, la démarche concertée en associant la population, la méthode ouverte à tous les acteurs de la vie municipale ». Xavier apprécie son environnement montagnard, lui qui voulait rejoindre le continent, après une expérience enrichissante dans une île. Il découvre peu à peu les différents services, les défis à relever dont le plus proche est le PADD, projet d'aménagement du développement durable. Xavier vient d'assister au Conseil municipal des enfants, il s'est dit étonné devant la richesse des débats et des propositions.

27-01-05-07-26-36-38D-38F-38G-73-74-84



ES